

Actividad en beneficio de los migrantes realizó Municipalidad de Angol

Tuvieron la colaboración de varias instituciones como el Servicio de Migración y Extranjería, el Banco de Sangre, la Seremi de Salud y los Cesfam Huequén y Alemania.

Neimar Claret Andrade
Foto Juan Osorio Lovys

Durante la jornada de este lunes 28 de abril, la Municipalidad de Angol llevó a cabo, en conjunto con otras instituciones como el Servicio de Migración y Extranjería, el Banco de Sangre, la Seremi de Salud y los Cesfam Huequén y Alemania, una jornada especial de atención a los ciudadanos migrantes residentes en la capital provincial.

El jefe de Gabinete de la Municipalidad de Angol, Leonardo Méndez manifestó que "esta es una actividad que es municipal, realizada y encabezada por el Cesfam Alemania. Acá tenemos al director del Cesfam y está comprometido porque tiene muchas acciones con los inmigrantes en la parte de salud, pero asimismo también hay otras instituciones que han traído stand para poder ver la parte de salud, ver

las consultas que ellos tienen, integrarlos más y, por sobre todo, hacer justicia con los inmigrantes acá en la comuna".

"Así que nosotros como Municipalidad —acotó— estamos muy contentos de esta feria porque es un compromiso que nosotros tenemos con la comunidad migrante".

Al ser consultado sobre la acogida que tuvo la actividad por parte de la comunidad migrante de Angol, Méndez dijo que "muy buena ya que tenemos, por ejemplo, en este mismo Cesfam Alemania, cerca de 200 inmigrantes que se atienden, la gran mayoría son colombianos y haitianos y también tenemos muchos representantes venezolanos".

Por su parte, el director de Cesfam Alemania, Felipe Aliste afirmó que "esta es la primera feria organizada en



conjunto con la Seremi de Salud orientada a la atención de personas migrantes, no sólo en el ámbito de salud, sino que también en distintos servicios que son de interés y de apoyo a nuestra población migrante, que ratifica los compromisos importantes que tiene no sólo el Cesfam Alemania, sino que también el Departamento de Salud Municipal de Angol, dirigido por Javier Quiroz y también respondiendo a lo que nos ha pedido nuestro alcalde, Enrique Neira, que es estar disponibles con nuestra institucionalidad y con nuestro recurso humano en lo que es la atención de nuestra comunidad".

"En segundo lugar —apun-

tó— que trabajemos de manera muy alineada y articulada con la institución, para sumar esfuerzos y multiplicar nuestros resultados institucionales, así que muy agradecidos de todas las instituciones que hoy día se sumaron a esta estrategia, de las personas que se están acercando a los distintos stands, conociendo los distintos servicios y beneficios que tienen como comunidad migrante".

En tanto, la jefa provincial de la Seremi de Salud, Marfa Isabel Manríquez señaló que "esta es la primera actividad que se está haciendo en Malleco y específicamente en Angol con respecto a la Mesa de Migrantes, en la cual como

Seremi de Salud participamos y que hoy en este stand estamos haciendo un acercamiento de las prestaciones de salud hacia la comunidad".

"La verdad —aseguró— es que las prestaciones son iguales para toda persona que vive en el país, pero estamos con información más específica con respecto a ciertas enfermedades que son de importancia en la población migrante, al igual que en la chilena, sólo que muchas personas migrantes desconocen cuáles son las atenciones en salud, específicamente en tuberculosis, en la enfermedad de Chagas y en otras más".

Manríquez consideró que "como país, a lo mejor, estamos un poquito más adelantados con la situación epidemiológica en relación con otros países con los programas de vacunación en niños, con atenciones que son de diagnóstico para prevenir el contagio vertical de la enfermedad de Chagas, esto es de la madre al niño en el útero, entonces tenemos que dar a conocer estas acciones que son de relevancia en la preventión de salud".